

KUNHEIM / A L'ÉGLISE

Un récital de J.-J. Delorme



Le pasteur Jean-Jacques Delorme a interprété les titres de son nouvel album. (Photo DNA)

Le pasteur Jean-Jacques Delorme s'est produit en l'église de Kunheim dans le cadre de la kermesse annuelle des deux paroisses. Au cours de sa prestation il a fait découvrir aux auditeurs les nouveaux titres de son CD «A chaque jour suffit sa peine».

Le pasteur anime des veillées et célébrations. Il est soutenu par Artgile une association (son nom est une contraction d'art et d'évangile) qui a pour ambition de constituer une véritable famille œcuménique soucieuse de véhiculer l'évangile et d'inviter à la réflexion spirituelle au moyen de la création musicale.

Ses textes évoquent toujours la vie avec ses peines, bien sûr, mais surtout ses espoirs. Deux CD avaient été enregistrés précédemment: «Fais de moi un vitrail d'Amour» en 1995 et c'est «Au fin fond du Vivarais», en 2000.

www.artgile.org

HOLTZWHR / AVEC L'APPECVH

Le réveil du printemps

L'A.P.P.E.C.V.H (Association pour la Protection de l'Environnement et du Cadre de Vie de Holtzwihr) invite, en partenariat avec le Pays du Ried Brun, tous les amoureux de la Nature à une sortie de découverte du réveil printanier ce samedi après-midi 14 mars.

Cette promenade d'environ trois heures sera guidée par Edmond Herold, ancien conseiller pédagogique en Environnement et se déroulera autour de deux étangs forestiers du Sundgau, les Marbach Weiher, près de la commune de Heidwiller. Cette sortie permettra d'assister au réveil du printemps dans la hêtraie sundgauvienne.

Attention : les bottes sont indispensables car il y aura une large queue d'étang à franchir. La sortie est gratuite et ouverte à tous.

RDV est donné à tous les curieux de la nature ce samedi 14 mars 2009 à 13h devant la salle polyvalente de Holtzwihr (regroupement des voitures) ou à 14h directement sur place devant l'église de Heidwiller.

BISCHWIHR / GUERRE 39-45

Témoignages d'anciens

Vendredi après-midi 6 mars, Roger Baumeyer, trésorier et secrétaire de l'Amicale des anciens coloniaux et troupes de marines du Haut-Rhin, assisté de Lydie Petitdemange qui a effectué des recherches dans les archives municipales de Bischwihr, ont invité avec la municipalité représentée par Odile Ehrhart, première adjointe, les habitants du village qui avaient vécu la deuxième guerre mondiale à apporter leurs témoignages sur la vie et les combats durant cette période.

Une dizaine d'entre eux s'étaient déplacés à cette occasion et l'évocation des combats, des incendies, des privations, des prisonniers a fait remonter bien des souvenirs parmi l'assistance qui, à son tour, a largement participé aux échanges. Tous ces témoignages seront rassemblés et publiés dans un livre à paraître sur la libération de Bischwihr. C'est pourquoi il est important que de nombreuses anecdotes et photos viennent compléter ce qui a déjà pu être recueilli et filmé au cours de la réunion. Si des habitants de Bischwihr (ou ex-habitants) souhaitent apporter leurs témoignages ou s'ils disposent de photos de la période de la seconde guerre mondiale, ils peuvent le faire en contactant Roger Baumeyer, 3 rue du Noyer 68320 Bischwihr, ☎ 03 89 41 87 12, e-mail: baumeyer.roger@neuf.fr. Roger Baumeyer est prêt à se déplacer pour recueillir ces informations.



Des anciens ayant vécu la dernière guerre à Bischwihr ont témoigné. (Photo DNA)

Kunheim / Kermesse des paroisses

Un succès qui ne dément pas

La kermesse annuelle qui réunit les paroisses catholique et protestante de Kunheim, pour une fête commune rencontre depuis toujours un beau succès. Cette année encore, il ne s'est pas démenti.

■ A 10h30 le curé Joseph Kuony et le pasteur Natacha Cros-Ancey ont présidé la célébration œcuménique à laquelle de très nombreux fidèles des deux communautés ont pris part.

La partie musicale, à l'heure de l'apéritif était assurée par la société de musique Echo du Rhin, qui, sous la baguette d'Armand Riess, a agréablement agrémenté ce moment qui précède le repas. Là encore les bénévoles se sont investis en étant aux petits soins pour leurs invités.

Le stand pâtisserie, la tombola, le bricolage ont attiré un nombreux public. Un stand de l'association Artisanat SEL, qui depuis 1983, vend des produits issus du commerce équitable proposait autant des produits alimentaires que décoratifs.

Tous les bénéfices réalisés par les bénévoles au cours de cette journée serviront à financer et à soutenir des actions diverses.



Les paroissiens des deux communautés se sont retrouvés pour un repas en commun. (Photo DNA)

Jepsheim / Taille d'arbres

Les arboriculteurs sur le terrain



Sophie Zwickert réalise une taille sur un mirabellier. (Photo DNA)

■ Belle affluence à la démonstration de taille et de plantation qui se déroulait au verger de Gérard Baltzinger à Jepsheim, samedi.

Organisée par la Société d'arboriculture du Ried Brun et environs elle a fait intervenir quatre moniteurs le président Rémi Ritzenthaler, Sophie Zwickert, Gérard Baltzinger et Claude De Bortoli.

Au cours de cette démonstration de jeunes poiriers ont été plantés. Il s'agit d'arbres offerts par le conseil général à la Sainte-Catherine, qui avaient été gardés spécialement pour ce jour. Gérard

Baltzinger a tout d'abord habillé les racines en les rafraichissant et en coupant celles qui avaient été abimées lors de l'arrachage. La terre a été ramenée autour du tronc en laissant dépassé le porte greffe. Une taille de formation a été réalisée afin de donner à l'arbre sa forme adulte, en choisissant bien les charpentiers. Ces arbres plantés au printemps demandent plus de soins et d'attention que ceux planté fin novembre, à la Sainte-Catherine.

Sur les mirabelliers des tailles d'entretien ont été réalisées, elles permettront aux arbres de se développer har-

monieusement et surtout de porter de beaux et nombreux fruits.

Les visiteurs ont également découvert les pièges à insectes mis en place pour la démonstration.

L'un des pièges, destiné aux bostryches, se compose de deux parties: l'une, rouge, attire l'insecte et la seconde, blanche, contient de l'alcool dans lequel il se noie.

Le second piège est permet de surveiller le vol de l'hoplomorphe du pommier, un xylophage dont les larves se nourrissent du bois du fruitier.

L'agenda

URSCHENHEIM

Soirée dansante

■ Samedi 14 mars, à partir de 20h30, aura lieu à la salle polyvalente d'Urschenheim la prochaine soirée dansante «Eh bien dansez maintenant!», initiée par l'association Pistes et Planches. Tous les amoureux de valse, tango, cha-cha, rock, madison pourront venir danser sur leurs rythmes préférés.

L'association propose également aux amateurs de danse un stage de paso doble dimanche 15 mars à partir de 14h, dans la même salle. Renseignements et inscriptions : Isabelle Schutz au ☎ 03.89.47.76.24 ou Annette Quinchard au ☎ 03.88.57.62.35. E-mail : pistesetplanches@free.fr

BISCHWIHR

Ouverture de l'étang

■ Dimanche 15 mars de 8h à 12h, l'Association de pêche et de pisciculture Les Pêcheurs du Ried de Bischwihr, présidée par le maire, Marie-José Helmlinger, organise une pêche au poids à l'étang près du complexe sportif, rue de Kaysersberg. L'ouverture proprement dite de l'étang se fera le dimanche 22 mars, aux mêmes horaires. La pêche se poursuivra tous les dimanches, sauf pendant le week-end de Pâques ainsi que pendant la période estivale de juillet et août. Possibilité de prendre une carte journalière au prix de 10€, permettant la prise de six truites ou cinq truites et une carpe. Buvette assurée.

Quête contre le cancer

■ Du 16 mars au 22 mars aura lieu la collecte annuelle au profit de la Ligue contre le cancer. Eugène Wuest, quêteur, passera dans chaque foyer pour recueillir les dons.